

# CUWITAN

## Debat Akhir Pilkada Morowali, Paslon RAHA Paling Memukau Bikin Masyarakat Mantap Nyoblos Nomor 4

Patar Jup Jun - [MOROWALI.CUWITAN.COM](http://MOROWALI.CUWITAN.COM)

Nov 23, 2024 - 23:26



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Debat ketiga atau debat akhir Pilkada Morowali berlangsung sengit yang ditayangkan secara langsung oleh televisi swasta Inews tv dari Gedung Serbaguna, Kelurahan Matano, Bungku Tengah, Kabupaten

Morowali, Minggu (23/11/2024).

Dari 4 pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang paling tampil memukai adalah Paslon 4 Rachmansyah-Harsono (RAHA), baik pemaparan visi misi maupun dalam penjelasan setiap sesi tema dan subtema yang diberikan.



Apalagi dalam debat pamungkas itu yang mengusuh tema memperkuat keserasian pembangunan daerah dan nasional untuk memperkokoh NKRI, banyak menyajikan pertanyaan seputar pertambangan, Tata ruang dan kehutanan termasuk pendapatan asli Daerah (PAD), yang mana materi di kupas habis oleh Paslon 4 sebagai mantan Pejabat yang mengurus langsung hal-hal tersebut.

Calon Bupati Rachmansyah Ismail merupakan mantan Kadis Perumahan dan Pemukiman kabupaten Morowali yang mengurus tentang tata ruang wilayah (RTRW), kemudian mantan Kadis ESDM Sulteng yang juga mantan Kadis Kehutanan Sulteng dan terakhir sebagai Pj Bupati Morowali kurang lebih 10 bulan.



"Kami kembali mempertegas tekad untuk membawa perubahan nyata bagi Morowali pada debat ketiga ini dengan tema memperkuat keserasian pembangunan daerah dan nasional untuk memperkuat NKRI, kami tegaskan pentingnya sinergi antara pusat dan daerah untuk menciptakan keseimbangan pembangunan yang merata berkelanjutan dan inklusif," papar Rachmansyah menyampaikan program yang diusung di Pilkada Morowali.

Dijelaskan Rachmansyah Ismail bahwa debat ini akan berfokus pada lima subtema yakni transformasi sosial budaya dan kearifan lokal tata ruang yang terintegrasi konektivitas dan pembangunan antara pusat provinsi dan kabupaten stabilitas keamanan serta pemberdayaan masyarakat.

Disampaikan Rachmansyah Ismail sebagai Pasangan calon dengan visi besar Morowali maju makmur merata berkelanjutan, maka Rahmansyah- Harsono membawa tekad untuk memperbaiki apa yang kurang serta melanjutkan keberhasilan selama dipercaya sebagai penjabat bupati dengan meratakan pembangunan dan percepatan pembangunan yang ditopang dengan sumber daya alam yang melimpah dan keunggulan strategi Morowali.

"Kami percaya potensi daerah ini dapat dikelola untuk kesejahteraan bersama," tegasnya.

**ADA ORANG BERKELAHI, CARI PAK DUSUN.  
ADA SUAMI ISTRI RIBUT, CARI PAK DUSUN.  
ADA ORANG SAKIT, CARI PAK DUSUN.  
ADA ORANG KAWIN, CARI PAK DUSUN.  
HAMPIR SEMUA URUSAN, CARI PAK DUSUN.**

**KAMI ADA Rp. 1 - 3 MILYAR  
PERDESA PERTAHUN**

**KAMI PUNYA Rp. 100 JUTA  
PERDUSUN PERTAHUN**

**SUPAYA MASYARAKAT DI DESA, DI DUSUN  
BISA LEBIH MAJU DAN SEJAHTERA.**



Lanjut Rachmansyah menyampaikan bahwa melalui visi kami akan meningkatkan kualitas sumber daya Morowali melalui pendidikan gratis beasiswa dan pelatihan kompetisi yang terkoneksi mengintegrasikan tata ruang dan pembangunan infrastruktur termasuk akses jalan listrik air bersih dan internet menguatkan konektivitas antar wilayah dengan pembangunan pusat-pusat pertumbuhan ekonomi menjaga stabilitas sosial dan budaya serta memperkuat pemberdayaan masyarakat melalui bantuan permodalan pengembangan desa

Mandiri dan pengelolaan tambang untuk rakyat.

"Akhir kata Mari kita jadikan debat ini sebagai sarana mencerdaskan pemilih dan memastikan masa depan Morowali yang lebih baik, pilih nomor 4 untuk Morowali lebih maju," pungkasnya disambut aplus dari peserta yang hadir.

(PATAR JS)